

**DG3YGB „Bernhard“**  
**\* 20.03.1931 † 11.12.2014**

Nach längerer Krankheit verstarb unser Mitglied Bernhard Gülle. Bernhard war Mitbegründer der Paderborner EFA-Gruppe, die 1969 in den Räumen des Ausbesserungswerkes Paderborn ihren Anfang nahm. Er war mit „Leib und Seele“ Funkamateurliebhaber.

An den regelmäßig stattfindenden Treffen der Paderborner Gruppe hat er mit seiner Frau Margareta immer gerne teilgenommen.

Mit dem Heimgang von Bernhard haben die Paderborner Eisenbahn Funkamateure einen liebenswerten und guten Freund verloren, dem wir durch ehrendes Gedenken verbunden bleiben.

Karl-Heinz Kesselmeier  
DK9QV,  
Leiter der EFA-Gruppe Paderborn

